# 第二回

# A.M.I ほっとニュース

2019年08月08日(木)

ー社)子ども學びデザイン研究所 Gドッジボールスペシャル号

## マジで挑んだ Gドッジ大会…。 みんな 本当によく頑張った! 大元A 準優勝 おめでとう!!

た | ム

人aということで惜しくも『準優勝』でしたと『女子―ムー・ 米田指導員のもと、毎日練習とかの3回戦連続『引きかけ』という名勝負にパワーアップー・ 米田指導員のもと、毎日練習ーアップー・ 米田指導員のもと、毎日練習していたAメンバーはかなりの実力! キリでがの3回戦連続『引き分け』という名勝りたがらも、全てを見せてくれました! 最後は『サドンデーターン』ということで惜しくも『準優勝』でしたと『大き戦のなか予選を勝ち抜いたのは『大元大き戦のなか予選を勝ち抜いたのは『大元大き戦のなが予選を勝ち抜いたのは『大元大き戦のなが予選を勝ち抜いたのは『大き戦のなが予選を勝ち抜いたのは『大元大き戦のなが予選を勝ち抜いたのは『大元

いれば『緊張してきた~!』とつぶやくメンタ」の当日…。この日に向けて、夏休み前か会』の当日…。この日に向けて、夏休み前から朝・夕方と毎日練習を続けてきた各ホームのメンバーたち。目指すは『優勝』! そののメンバーたち。目指すは『優勝』! そのら朝・夕方と毎日練習を続けてきた各ホームら朝・夕方と毎日練習を続けてきた名ホームら朝・夕方と毎日練習を続けてきた名ホームのメンバーもには勝ち上がれない様子…。『絶子一人・参加クラブも2倍…! 音単に『決勝トーール・参加クラブも2倍…! そのため『多神の大会では、昨年度と比べて、夏休み前から朝・夕方と毎日練習を続けてきた~!』とつぶやくメントルは『緊張してきた~!』とつぶやくメントルは『緊張してきた~!』とつぶやくメントルは『緊張してきた~!』とつぶやくメントルは『ない』といるといるといる。

### ~試合結果~

が、本気で戦う姿を見せてくれました!

この夏…大会に向けて、本気で戦った各ホ

本当にお疲れさまでし

優勝台…たけのこクラブ(岡山市) 準優勝…大元A(AMI) 第三位…天城子どもの家Aチーム(倉敷市)

#### ●参加クラブ

岡山市…A.M.I学童保育センター たけのこクラブ フレンドシップ さくらクラブ 倉敷市…ながおキッZクラブ 二福のびのびクラブ 天城子どもの家 瀬戸内市…みゆキッズクラブ

第三回大会こそは優勝! 本当にお疲れさま…!

#### 「第二回Gドッジボール大会」の様子を写真でご覧ください!!



















### 保護者のみなさま 応援ありがとうございました!

まずは各ご家庭のご都合を調整していただき、できるだけGドッジ大会へ参加できるようにしてくださいました (今回は参加できなかった方々も、夏休み期間の練習にご理解を示してくださいました)。ありがとうございました。

また、大会当日に応援も含め、諸々の準備、片付け、サポートなどを積極的にかかわってくださった保護者の 方々…。本当にありがとうございました!!

次は AMI 祭り!! 子どもたちのお祭り成功に向けて頑張っていきますのでよろしくお願い致します。

AMI 学童保育センター センター長 中野 健汰